
          11 月 14 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

日曜日、パンポン大会が無事に終わりました。白土名

誉委員長、千葉大会委員長、その他スタッフの皆さん、

企画から朝早くの準備まで大変だったと思います。 

日立パンポン協会から昨年同様 3名の応援をいただき

ました。また、ローターアクトから中野会長と女性会員

のかたにお手伝いいただきました。おかげさまで無事終

わることができました。ありがとうございました。 

10 日にロータリークラブ野球大会の前夜祭がありま

した。当クラブからは木本ガバナー補佐と川村幹事と私

で出席してきました。九州の久留米や四国、新潟など、

全国から 10 チーム以上が参加しました。日立では日立

北 RCが出場しました。翌日試合を観戦に行きましたが、

観客の少なさに驚きました。 

当日は池の川で産業祭もやっていて、日立北 RC がブ

ースを出しており、全国から来た野球部のロータリアン

を接待していました。 

野球大会は持ち回りでやっているのでしょうが、球場

を借りたり、交通費もあり、お金がかかるとガバナー補

佐が言っておりました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 11 月 19 日、分区の親善ゴルフ大会がオーシャンゴ

ルフクラブであります。集合 6 時半です。よろしく

お願いします。 

 11 月 23 日、「水郡線で行く紅葉鑑賞会」があります。

10 時に多賀駅集合です。 

 12 月 10 日、財団と社会奉仕のセミナーがあります。

お忙しい中ですがよろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

職業奉仕委員会      佐藤委員長 

 28 日に優良従業員表彰があります。募集締め切りま

したが、現在 2 社 3 名しか来ておりません。締め切

り21日まで伸ばします。よろしくお願い致します。 

 

ロータリー財団委員会    鹿志村委員長 

 今月、強化月間となっております。皆様ご協力お願

いいたします。 

 

社会奉仕委員会      池澤委員長 

 18 日にふきのとうの会のお祭りが開催されます。10

時から 14 時半までです。お時間のある方は足を運

んでいただきたいと思います。 

 

第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB 

本日の例会：平成 29年 11月 21日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会 

 
次 回 例 会：平成 29年 11月 28日（火） 【プログラム】優良従業員表彰 / 職業奉仕委員会 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



 来週は社会奉仕の卓話です。外部卓話として、日立

特別支援学校からお招きしたいと思います。たくさ

んのご出席よろしくお願いいたします。 

 

烏帽子会              荒川会員 

 12 月 17 日に小名浜オーシャンにおきまして、鈴木

年度第 1 回烏帽子会を開催いたします。奮ってご参

加お待ちしております。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 19名 11名 65.52％ 11名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 信太さん、卓話よろしくお願いします。パンポン大

会、スタッフのみなさん御苦労様でした。 

鈴木会長・川村幹事 

 P・P 卓話よろしくお願いいたします。 

髙島章行・山本忠安・星 勝治・鹿志村高道 

 親子ふれあいパンポン大会。すてきな親子さんから

元気をもらいました。 

白土仙三郎・千葉省三・信太克己・朝日正道・ 

千葉隆一・石川國博・池澤 健・宮本尚彦・ 

長谷川太一・三代琢治・荒川浩信 

 結婚祝いの花ありがとうございました。皆様のお心

遣いに感謝申し上げます。 

佐藤信彦 

 秋の日は つるべ落しで 夜長い 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000 円 累計額 583,000 円 

 

 

プログラム 

 

第一分区親善ゴルフ大会      石川実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 分区のゴルフは、7 年に 1 回、ガバナー補佐がまわ

ってくるときに幹事クラブとなります。 

 今年は 11 月 19 日です。クラブ全体挙げてやること

なので、一度きちんと全員に説明させていただきま

す。 

 また 7年後にやるときに記録を残しておいたほうが

いいだろうということで、中身をまとめてみました。 

 昨年、要項が出来まして、そちらに詳しく載ってい

ます。その他文書データ含め、OneDrive にアップし

ましたのでご覧いただきたいと思います。 

 文書作成などには、信太会員には大変お世話になり

ました。ありがとうございました。 

 ゴルフ場との打ち合わせには、高島会員に非常にお

世話になりました。 

 会議記録、各クラブへ連絡、組み合わせ作成などは

川村幹事にお世話になりました。 

 当日よろしくお願いいたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

卓話 

パスト会長       信太パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 月 27 日に、IM が実行されます。当クラブがホス

トクラブになるのは、2010-2011 年以来 7 年ぶりで

す。 

 IM はガバナー補佐にとって最大のイベントになり

ますので、失敗のないよう皆さんの御協力をお願い

したいと思います。 

 私が IM 実行委員長を仰せつかりました。副実行委

員長は白土会員です。 

 事前に委員会ごとに打合せをしていただきたいと

思います。一番大変なのは総務です。 

 詳細につきましては、例会の時にお知らせさせてい

ただきたいと思います。 

 IM のメインは、水戸医療センターの安田先生にお話

しいただく予定です。 

 2 部は、ローターアクト活動に関するお話の予定で

す。 

 ガバナー補佐の「県北に輝きを」というテーマをも

って進めていきたいと思います。 

 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


